### La Razén

Cuestiona reporte de fiscalización del INE

# Máynez niega ser el que más gasta en campaña

## PRESIDENCIA



#### Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

l candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, rechazó que sus gastos de campaña sean más altos que los de Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, como lo reportó el INE.

Entrevistado en el World Trade Center, donde asistió a la presentación del documental *Movimiento Escucha*, mostró su inconformidad con los datos que dio el órgano electoral del primer mes de campaña, que lo ubicaron como el que ya rebasó, incluso, el tope de gastos de campaña.

**DE LOS GASTOS** de campaña de Máynez hasta el momento, 18 mdp corresponden a mensajes para radio y TV, seguido de propaganda en vía pública con 15.5 mdp.

#### Eldato

"Lo que hemos reportado al INE, hemos sido totalmente transparentes. La cifra que reporta el INE en nuestro caso es cierta, la que no es cierta es la de las otras campañas. Creo que son 60 millones de pesos, lo que reportó el INE de este primer mes de campaña", dijo.

Cuestionó a algunos medios de comunicación por posicionarlo en los primeros lugares con más gastos. "Yo no sé cómo hay medios que publican que yo gasté más que Claudia Sheinbaum y que Xóchitl Gálvez sin verificarlo, sin darse una vueltecita por los eventos", subrayó.

Expuso que, de entrada, la sola producción de spots tiene un costo alto, "pero es la mejor manera también que tenemos utilizando los tiempos del Estado mexicano de comunicarnos con las personas. Yo he dicho que sería mejor menos spots y más debates", manifestó.

Álvarez Máynez enfatizó que las que sí han gastado más dinero en la campaña **EL CANDIDATO** presidencial de MC descarta que sus erogaciones sean más altas que las de Claudia Sheinbaum o Xóchitl Gálvez; aclara que actos proselitistas han sido austeros y autónomos



JORGE Álvarez Máynez (der.) y Dante Delgado, ayer.

presidencial son las candidatas Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum, al argumentar que ellas pagan entre 30 y 40 millones de pesos porque les publiquen una nota.

"El INE tiene consejeros electos por tómbola, que han dejado que se violen los plazos de precampaña, que se viole el financiamiento ilegal, que se violen los topes de campaña. Han gastado cientos de millones de pesos. Si alguien quiere publicar una nota han gastado 30, han gastado 40 millones de pesos", acusó.

El candidato naranja dejó en claro que en los primeros 31 días, su campaña ha sido austera y autónoma, independiente de grupos de interés, de poderes fácticos, del crimen organizado. Anotó que se basa más en las ideas, en las causas y en las propuestas que en el derroche.

Respecto a la situación de inseguridad en Guerrero y el reciente linchamiento de personas en Taxco, opinó que en la entidad prevalece un clima de ingobernabilidad.

En el documental Movimiento Escucha, se recogieron las voces de los ciudadanos del norte, centro y sureste del país sobre las necesidades más apremiantes que consideran deben atender los candidatos presidenciales, como la seguridad, empleo, educación, salud, vivienda, transporte y mejores salarios.

"Mientras la vieja política declara y demuestra que lo más importante para ellos son ellos mismos, nosotros vamos a dar el protagonismo a las personas. Nos vamos a desplegar en todo el territorio nacional, tocar puertas, ocupar plazas y parques, llegar a todos los rincones y escuchar a una amplia diversidad", refirió el emecista.

Por la tarde, Álvarez Máynez estuvo en San Martín Texmelucan, Puebla, —donde un día antes estuvo Xóchitl Gálvez—, para dar su respaldo al abanderado de MC al gobierno del estado, Fernando Morales.

"Vamos a defender el resultado electoral con nuestra vida", advirtió, luego de asegurar que la coalición del PRI, PAN y PRD ya se cayó, pues "los panistas son cavernarios, siguen pensando en el México del siglo XVIII, deben curarse de su homofobia, cuando deben incluir a las personas de la diversidad sexual".

"

LA CIFRA que reporta el INE en nuestro caso es cierta, la que no es cierta es la de las otras campañas. Creo que son 60 millones de pesos, lo que reportó el INE de este primer mes de campaña

> Jorge Álvarez Máynez Candidato de MC a la Presidencia

> > 77